

Fecha <b>20.03.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>14</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------

# DF y Edomex prometen coordinarse para contrarrestar desabasto de agua

**Edith Martínez**

Una mayor coordinación entre las autoridades será la apuesta para evitar que en los próximos meses en que se recorte el agua proveniente del Sistema Cutzamala haya problemas en la distribución del líquido como el que afectó a delegaciones de la ciudad y municipios del estado de México.

“Prometemos portarnos bien”, dijo Efrén Villalón, director del Organismo Cuenca Aguas del Valle de México de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)** para evitar que se afecte a la población.

Para ello, aseguró, se encuentran en pláticas con el Distrito Federal para informar a la ciudadanía lo que sucederá en los próximos tres cortes de agua programados para el 9, 10, 11 y 12 de abril, así como 1, 2, 3 y 4 de mayo y los días 6, 7 y 8 de junio.

El funcionario explicó que los conflictos por el desabasto de agua en esta semana se debieron a que el Cutzamala detuvo el envío de 50% del agua a la zona metropolitana por 72

horas, tiempo pactado con los gobiernos capitalino y mexiquense.

Por ello, manifestó su extrañeza por las acusaciones de Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México quien aseguró que **Conagua** se retrasó en reestablecer el servicio.

Efrén Villalón también detalló que las autoridades capitalinas sabían de las posibles afectaciones, mismas que en el primer corte no se presentaron, ya que los trabajos de reparación de tubos terminaron antes de lo previsto y de inmediato se reinició el envío de agua.

En esa ocasión se ahorró más de millón y medio de metros cúbicos, sin embargo la meta era ahorrar dos millones, que para alcanzarlos, es necesario cerrar la llave los tres días.

Reiteró que la intención de los cortes es ahorrar agua ante el bajo almacenamiento de las presas, pero “ahora que si nadie quiere ahorrar, no hacemos nada”.

